

Jahresbericht 2020 des Seefelder Kulturring

von Inge Hoffmann



Mit diesem Bericht wollen wir Rückschau auf das abgelaufene, durch die Pandemie geprägte Vereinsjahr halten. Im Jänner zeigten wir die ausgewählten Fotos zum Thema „*Wildpflanzen in der Olympiaregion*“. In diesem 50-minütigen Video, zusammengestellt von Oswald Seyrling und Gerhard Sailer, wurden die sehenswerten Bilder der 15 Teilnehmer präsentiert.

Die Aufführung der mysteriösen Kriminalkomödie „*Unerwartete Gäste*“ im Bierstindl begeisterte alle Besucher. Auch den „*Unsinnigen*“ konnten wir im Feber noch im Tenniscafé feiern. Priska Binder und Christine Bloch unterhielten uns mit Harfenspiel und lustigen Kurzgeschichten. Durch den Ausbruch der Corona-Pandemie mussten dann alle weiteren geplanten Veranstaltungen abgesagt werden.

Die von der Behörde vorgeschriebene Neuwahl des Vorstands führten wir mittels Briefwahl durch. Mit einer Wahlbeteiligung von 64,3% wurde der alte **Vorstand** ohne Gegenstimme bestätigt:

Gerhard Sailer, Obmann
Inge Hoffmann, Obmann-Stellvertreterin
Norbert Hoffmann, Schriftführer
Birgit Weihs-Dopfer, Schriftführer-Stellvertreterin
Karla Bachofner, Kassierin
Christine Bloch, Kassierin-Stellvertreterin

Zu **Kassaprüferinnen** wurden gewählt:

Rolanda Gruber
Barbara Struger

Gerhard Sailer und Oswald Seyrling verfassten eine weitere sehens- & lesenswerte Broschüre: „*Der stille Weg zur Natur und – kaum beachtete – Kostbarkeiten in der Olympiaregion Seefeld*“. Sie kann in der Tabaktrafik Albrecht, bei Gerhard Sailer und Karla Bachofner zum Preis von EUR 10.- erworben werden.

Unter strenger Einhaltung aller Corona-Vorsichtsmaßnahmen führten wir unsere jährliche Herbstfahrt durch, die uns nach Baden, Niederösterreich und ins Burgenland führte.

Die hervorragende Unterbringung im Herzoghof am Rand der Fußgängerzone in Baden und die folgenden Programmpunkte begeisterten die Mitfahrenden: Haydnkirche in Eisenstadt, Rust, Kellergasse in Purbach mit Weinverkostung, Schloss Hof im Marchfeld mit vier getrennten Führungen durch das besucherleere Schloss und seine Gärten, Führung in Mayerling und anschließender Rundgang im Stift Heiligenkreuz, Kutschenfahrt durch das Naturschutzgebiet Seewinkl bei Illmitz und Rückfahrt durch das Salzkammergut mit gemeinsamem Abschlussessen. Natürlich wie immer: viel Freizeit am Standort für Park-, Ausstellungs- und Heurigenbesuche.

Wir danken der Fa. Dietrich mit Oswald Leiter, der alles bestens organisierte, und unserem Fahrer Reinhard Lerchbaumer, der uns umsichtig und sicher mit dem 56-Sitzer chauffierte. Und selbstverständlich allen, die sich ausnahmslos streng an die Corona-Vorsichtsmaßnahmen hielten!

Für Jänner planen wir die Präsentation der Bilder des diesjährigen Fotobewerbs, der unter dem Motto „*Tiere in der Olympiaregion*“ stand. Näheres wird noch bekannt gegeben.

Das Thema für das kommende Jahr heißt: „*Unerwartete und überraschende Entdeckungen in der Olympiaregion*“ (Beispiele aus Natur und Landschaft, aus den Ortschaften und Siedlungen, von Veranstaltungen, Kultur und Tradition etc.).

Unsere Homepage www.seefelder-kulturring.at wird von Frau Dr. Weihs-Dopfer betreut.

Besonderer Dank gilt unseren Unterstützern Gemeinde, TVB, Pfarre, Raiffeisenbank und den Mitarbeiterinnen des TVB.

Der Seefelder Kulturring wünscht allen Mitgliedern, Freunden und Interessierten eine frohe Weihnacht und ein zufriedenes, vor allem gesundes 2021!